

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dari hasil penelitian terkait dengan pelaksanaan tradisi tahlilan syukuran akhir bulan (*Dzulhijjah*) di Dusun Ely Besar Kecamatan Huamual Kabupaten Seram Bagian Barat, maka dapat disimpulkan bawah:

1. Pelaksanaan dalam tradisi tahlilan syukuran akhir bulan (*Dzulhijjah*) di Dusun Ely Besar Kecamatan Huamual Kabupaten Seram Bagian Barat sudah dilaksanakan sejak lama (turun temurun) dengan kegiatan tahlilan dianggap suatu yang bersifat positif bagi masyarakat karena tahlilan akhir bulan (*Dzulhijjah*) memiliki tujuan adalah saling mendoakan bagi masyarakat yang masih hidup ataupun mendoakan bagi orang keluarga atau orang yang telah meninggal.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi pelaksanaan tradisi tahlilan syukuran akhir bulan (*Dzulhijjah*) di Dusun Ely Besar Kecamatan Huamual Kabupaten Seram Bagian Barat, dilihat dari faktor; a. Budaya: pelaksanaan tahlilan syukuran pada bulan *Dzulhijjah* adalah salah satunya faktor budaya hal ini dilihat dari masyarakat Dusun Ely Besar yang masih melaksanakan tradisi tahlilan di latar belakang oleh budaya yang dilakukan secara terus menerus sehingga menjadi bagian dari hidup masyarakat itu sendiri. b. Faktor keyakinan dalam arti segala sesuatu yang terjadi di muka bumi ini atas izin dan kehendak Allah olehnya itu dengan melakukan tahlilan akhir bulan *Dzulhijjah* memberikan

keyakinan akan memudahkan segala urusan dan dijauhkan dari semua bala bencana yang menimpa masyarakat.

## **B. Saran**

Sehubungan dengan kesimpulan yang diambil dari uraian skripsi ini tentang, maka penulis menyarankan:

1. Kepala pihak dusun lebih aktif lagi dalam mengatur segala bentuk tradisi Islamiyah yang sudah menjadi kebiasaan masyarakat Dusun Ely Besar.
2. Untuk masyarakat agar sadar dan paham akan pentingnya tahlilan bagi kerukunan antar masyarakat, karena dengan pelaksanaan tahlilan akan tertanam secara sadar terdapat adanya nilai-nilai pendidikan Islam itu ada pada diri masyarakat. Sehingga akan terwujud kehidupan yang lebih baik.

